

Mesure adimensionnelle du degré de présence d'un phénomène dans la population étudiée.

Remarque : Dans le cas des variables continues³⁰

, elle est généralement définie comme la différence des moyennes du groupe expérimental et du groupe témoin divisée par l'écart type dans le groupe témoin ou les deux groupes. Lorsque différentes échelles (d'évaluation de la douleur, par exemple) sont utilisées pour mesurer un résultat, elles deviennent comparables.

Note : Cette mesure est utilisée pour déterminer la taille d'un échantillon.